



Communiqué de Presse du 28 Janvier 2025

Lancement de la Plateforme de Prévention de Soins en Orthophonie (PPSO) à La Réunion

L'URPS Orthophoniste de La Réunion, avec le soutien financier de l'Agence Régionale de Santé (ARS) La Réunion, est fière d'annoncer le lancement de la **Plateforme de Prévention de Soins en Orthophonie (PPSO)**.

Ce dispositif, accessible à tous, vise à **informer, réguler et orienter** les demandes liées aux besoins orthophoniques sur l'île.

Une plateforme au service de tous : patients, familles et professionnels

1 Informer et prévenir : le site Allo-Ortho.com

Allo-Ortho.com est un site conçu pour établir un lien direct entre les familles, les aidants, les patients et les orthophonistes.

- ✓ Réponses aux questions fréquentes du grand public.
- ✓ Conseils adaptés pour accompagner enfants et adultes en difficulté.
- ✓ Orientation claire pour guider les démarches vers les **professionnels** de santé.

2 Réguler les demandes

Pour les usagers qui le souhaitent, une mise en relation avec des **orthophonistes régulateurs** est proposée. Ces professionnels :

- répondent aux questions et donnent des conseils de prévention,
- évaluent la nécessité d'un bilan orthophonique ou la pertinence d'une prise en charge par d'autres professionnels,
- identifient les cas nécessitant une prise en charge urgente.

3 Orienter les demandes

Grâce à une solution de géolocalisation et une gestion régionale des listes d'attente, les patients qui ont besoin d'une prise en charge sont orientés vers les orthophonistes les plus proches et disponibles.

Pourquoi ce dispositif ?

Portée par l'URPS Orthophoniste de La Réunion et financée par l'ARS, la PPSO vise à répondre efficacement aux besoins de santé de la population :

- en simplifiant les démarches pour les patients et leurs familles,
- en facilitant l'accès aux orthophonistes tout en régulant les demandes pour mieux répondre aux urgences et priorités,
- en optimisant l'organisation des soins sur le territoire réunionnais.

Comment accéder à la PPSO ?

- Rendez-vous sur le site www.allo-ortho.com pour commencer votre démarche.
- Les professionnels de santé peuvent également orienter leurs patients vers ce dispositif pour un premier tri et une meilleure prise en charge.

Ensemble pour une meilleure coordination des soins

La PPSO marque une avancée dans l'organisation des soins orthophoniques à La Réunion, en mettant la prévention et la régulation au cœur des priorités.

Il est important de souligner que **la PPSO n'a pas pour objectif de réduire directement les listes d'attente**, mais bien de mieux organiser et prioriser les demandes en fonction de leur urgence et des besoins spécifiques des patients. Ce dispositif repose avant tout sur la prévention et l'orientation adaptée des usagers, pour améliorer leur parcours de soins tout en soutenant les professionnels sur le terrain.

Pour toute demande d'information complémentaire, contactez :

URPS Orthophoniste de La Réunion

 urpsoi.ortho@gmail.com

 LAVOGIEZ AMANDINE présidente 0692874560

#Orthophonie #prevention #PPSO #AlloOrtho #ARS